

Alexander Fedorov, Fotojournalist und Regisseur von Dokumentarfilmen:

Ich wollte die Folgen des Klimawandels und des Schmelzens von permafrost an der Stelle der Erde erfassen – in der Russischen Arktis. Ich ging auf eine Reise entlang Kolyma, um mit den Einheimischen zu sprechen und herauszufinden, wie sich ihr Leben in den letzten Jahren verändert hat. Und vor allem, wie sich die Natur um Sie herum verändert hat. Und ich habe erstaunliche und beängstigende Entdeckungen gemacht.

Der Film wurde mit Unterstützung von Greenpeace Russland gedreht
Weitere Informationen zum Klimawandel auf der Website: <https://act.gp/2FzPPBd>
Fordern Sie einen Grünen Kurs für Russland: <https://act.gp/3jZKsdo>

Website des pleistozänenparks (Kinder nehmen Spenden an): <https://pleistocenepark.ru/ru/>

https://www.youtube.com/watch?v=HkMX_hYdo-w&feature=emb_logo